



Fahrerprofil und persönliches Lebensumfeld haben einen entscheidenden Einfluss auf die Höhe der jeweiligen Kfz-Versicherung. Folgendes Beispiel zeigt, wie hoch die Ersparnis unter geänderten Voraussetzungen ist. Ein 43-jähriger Fahrer will einen Golf IV mit Haftpflicht und Vollkasko bei der Allianz versichern.

Bedingungen	Beitrag
Ausgangslage: Der Fahrer lebt in Berlin, hat Schadenfreiheitsklasse 10 und fährt mit seinem Golf IV (Baujahr 2004) 30.000 km im Jahr.	1727 Euro
Da der Golf bereits vier Jahre alt ist, wird der Wagen nur noch teilkaskoversichert.	1172 Euro
Statt 10 unfallfreien Jahren ist der Fahrer bereits 20 Jahre unfallfrei.	984 Euro
Nur der Halter und seine Frau nutzen den PKW.	589 Euro
Der Fahrer zieht von Berlin nach Würzburg um.	432 Euro
Das Auto befindet sich im Erstbesitz des Fahrers.	410 Euro
In Würzburg kauft sich der Fahrer ein Haus.	381 Euro
An das Haus baut er eine Garage an.	349 Euro
In Würzburg wechselt der Fahrer in den öffentlichen Dienst.	323 Euro
Bei einer Beamtenlaufbahn reduziert sich sein Beitrag weiter.	290 Euro
Durch einen kürzeren Arbeitsweg legt der Fahrer nur noch 12.000 km im Jahr zurück.	224 Euro
Der Fahrer wechselt bis zum 30. November 2008 von der Allianz zu deren Tochter Allianz24.	132 Euro
Gesamtersparnis pro Jahr	1595 Euro